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Modena: Sanita' Modena. Interrogazione Favia (Misto): comune acquista nuovo immobile
per casa salute senza valutare riuso patrimonio pubblico 

Il Comune di Modena ha pubblicato, tra febbraio e marzo 2014, un “Avviso di ricerca di
mercato, finalizzato all’acquisto di un edificio da destinare alla realizzazione della Casa della
salute”. Con ogni probabilità “si tratterebbe di un acquisto di un fabbricato su libero mercato per
una cifra pari almeno a 4/5 milioni di euro, stando alle stime”, questo nonostante “nella città di
Modena siano sicuramente presenti fabbricati nella disponibilità del Comune di Modena o di altri
enti pubblici che avrebbero potuto essere messi a disposizione a condizioni sicuramente più
favorevoli dal punto di vista economico”.      A sollevare il caso è Giovanni Favia (Misto), in una
interrogazione alla Giunta in cui chiede “se prima di procedere con una ricerca sul libero
mercato sono state percorse tutte le strade finalizzate al riuso/riconversione/trasformazione del
patrimonio pubblico disponibile”, “se l’Ausl intende procedere o ha già proceduto con l’acquisto
sul libero mercato di un fabbricato di quelle dimensione” e, in caso di risposta affermativa, “quali
finanziamenti sono stati impegnati per acquistarlo ed eventualmente sistemarlo”.
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